



長生っ子

令和6年度長生小学校
校長室だより
【NO.12】R7.3.13発行



今回の校長室だよりは、6年生特集号となります。6年生の保護者の皆様、本日はお子さまのご卒業おめでとうございます。長きにわたる本校学校教育へのご理解・ご協力、本当にありがとうございました。教職員一同、心よりお礼申し上げます。

雅楽体験・演奏会（5・6年）

1月29日（水）、春日雅楽会の皆様にお越しいただき、雅楽について学習しました。最初に、龍笛、篳篥、笙、太鼓、鉦鼓という5つの楽器の特徴について、くわしく教えていただきました。次に、「越殿楽」の演奏を聴かせていただきました。雅な音色に、子どもたちは聴き入っていました。そのあと、太鼓や鉦鼓を実際に叩かせていただいたり、質問に丁寧に答えていただいたりして、日本の古典音楽である雅楽について、くわしく知ることができました。



6年生を祝う会



2月21日（金）、6年生を祝う会がありました。まず、6年生と在校生でゲームをしました。1年生はじゃんけん列車、2年生はじゃんけんサイン会、3年生はもうじゅうがり、4・5年生は魔法の絨毯です。魔法の絨毯で運ばれる6年生はとてもいい笑顔でした。低学年の子どもの中には、「自分も魔法の絨毯にのりたい!」という子もいて、盛り上がりました。先生チームとのボール渡しリレーもありました（先生チームが勝ちました!）その後、それぞれの学年が6年生に手作りのプレゼントを渡しました。6年生とまた1つ、すてきな思い出ができました。また、初めて会の計画や準備、進行を中心となって行った5年生は、6年生からのバトンをしっかりと受け継いだ姿を見ることができました。

卒業式予行

3月11日（火）、卒業式の予行を行いました。初めて本番通り、最初から最後まで通しました。6年生は緊張しながらも、これまでの練習の成果を発揮し、賞状授与や呼びかけで堂々とした姿を見せました。在校生も呼びかけや歌がどんどん上手になっています。本番でも今日のようにやりとげられると期待しています。



修了式～6年生へ～

3月12日（水）、6年生の修了式を行いました。これで6年生は、第6学年の教育課程を修了したことになります。最高学年として、学校全体のことを考えて行動した1年間でした。6年生のみなさん、本当にありがとう。いよいよ、卒業式です。長生小学校で学んだことを大切に、新しい世界へ羽ばたいてください。



校長室だよりはホームページにも掲載しています。ホームページでは、カラーでご覧いただけます。